



Encontro
da Rede Zicosur
Universitário



2ª SIZU
Seminário Internacional
do Zicosur Universitário

Campo Grande - Mato Grosso do Sul - Brasil

ZICOSUR
universitário



II Seminario Internacional de ZICOSUR Universitario (SIZU)

La Universidad Nacional de Salta participó del II SIZU, cuyo tema consistió en las Buenas Prácticas de Extensión, en el marco del 34° Encuentro de la Red ZICOSUR Universitario. Se llevó a cabo los días 4, 5 y 6 de octubre de 2023, en la Universidad de Mato Grosso do Sul (UFMS), ubicada en Campo Grande, Mato Grosso do Sul, en Brasil.

De la UNSa asistieron el Rector Ing. Daniel Hoyos, quien fue acompañado por la Mg. Carolina Romano Burayle, Secretaria de Cooperación Técnica y Relaciones Internacionales, la Lic. Teodelina Zuviria, Secretaria de Investigación y Extensión de la Facultad de Ciencias Económicas, y la Técnica Nora Wayar del Centro Cultural Holver Martínez Borelli.

La apertura estuvo realizada por el rector de la Universidade Federal de Mato Grosso do Sul Prof. Dr. Marcelo Augusto Santos Turine y por el presidente del Zicosur Universitario, el Prof. Dr. Miguel Sánchez Neto.

En relación a la organización, el día miércoles fue el primer día del encuentro y se llevó a cabo la 9ª Asamblea de Asesores Internacionales.

Durante la jornada de jueves, se desarrolló tanto el II Seminario Internacional Zicosur Universitario como la Conferencia UFMS Internacional en donde se trató la temática de la extensión, buenas prácticas, tendencias globales y curricularización de la extensión en las universidades de la Zona de Integración del corredor Capricornio

Cabe mencionar que la programación del II SIZU incluyó la exposición de proyectos y acciones de Investigadores y grupos de trabajo vinculados a las Universidades afiliadas a la Red ZICOSUR que tengan relación directa e indirecta con el Tema de Buenas Prácticas de Extensión. Cada Universidad tuvo la oportunidad de seleccionar tres proyectos en acciones para presentar.

Es así que, de nuestra Universidad fueron seleccionados tres proyectos:

1. "Trayectoria del Teatro desde el Centro Cultural Holver Martínez Borelli" – Wayar Nora Liliana
2. "Lo aparente y lo real desde una perspectiva local. Astronomía de Posición y Didáctica de Astronomía" – Zerpa Hugo Sebastián
3. "Diseño y planificación de herramientas para la puesta en marcha de emprendimientos socio-productivos en el alto Valle Calchaquí" – Zuviria Teodelina

Sobre la experiencia de participar en el evento, la Lic. Zuviria mencionó: "Es super enriquecedor como docente extensionista tener la posibilidad de intercambiar experiencias con otros docentes. Son encuentros que aportan nuevos aprendizajes, nuevas ideas y nuevos vínculos. Sinceramente es un gran logro de nuestra universidad el haber fortalecido estas estrategias de internacionalización de nuestra casa".

Finalmente, las actividades concluyeron el día viernes con la Ponencia de la Directoría de Itapú Binacional, la 34ª Plenaria de Rectores, las firmas de acuerdos de cooperación y un recorrido turístico por el Bioparque Pantanal.

Asimismo, del encuentro participaron otros rectores, vicerrectores y representantes de las áreas internacionales de instituciones de educación superior de los países de Brasil, Argentina, Chile, Perú, Paraguay y Bolivia.

